

未来への軌跡

2009年7月21日

レポートラッシュ&理科講義!

レポートの締切が迫る中で、先週は多くの生徒が残されたレポート課題に取り組むため登校してきました。先生方も、生徒に付いて授業中また授業の合間にレポートの指導をされていました。もう残りラストスパート!みんな気合で乗り切ってもらいたいです!

また17日(金)には、北海道から講師のN先生が来られ、動きを取り入れた講義をしてくださいました。日頃行う授業とはまた違った内容に、生徒たちははじめ戸惑いを見せましたが、北海道の話も交えて話されたので、最後はとても関心を抱いているようでした!



ハッピーバースデー!!

先週、3年生のTさんが18歳の誕生日を迎えるということあり、その場にいた生徒、先生全員でバースデーソングを歌いながらお祝いをしました!彼女もみんなから祝福されて、1年生のHさんのお父さんに作ってもらったケーキにとっても喜んでいました。

18歳のTさんは、最近希望する学校の試験を受けたこともあり、ひと段落してとりあえず自動車の免許の取得にチャレンジします!!



駅前花壇水やり & 卓球！

17日（金）は毎週恒例の駅前花壇の水やりをしました。雨が降りそうで降らない状態の中、3年生のNさんとS君が手伝ってくれました！

蒸し暑い中、堅粕公民館から竹下通り沿いをおよそ1時間かけて水やりをしました。来週は果たして何人の生徒が手伝いに来てくれるでしょうか？



また、午後から3年生のMさんと、1年生のHさんとS君、そして先生2人で卓球をしました。総当たり戦で一通り対戦して、生徒たちのほうがとても柔軟性に富んでいて、球の動きに対する反応も速いことがわかりました！

そんな中、この学校ではベテランのMさんが圧倒的な強さで優勝して、終了しました！



進路～オープンキャンパス・面談～

18,19,20日の3連休を使って、生徒のうち数名がオープンキャンパスに参加するため、各大学に出かけました。先生と一緒に同行した生徒もいれば、単独で大学に訪れた生徒もいました。

生徒の中でもだいぶ目標に向かって動き出している中で、私達も三者面談や保護者会で、保護者と会って話を聞きながら、生徒の学校での様子や希望を伝えています。なかなかご家庭で進路について会話しづらいときは、私達を介していただいても構いませんので、ぜひ一度学校に相談にお越し下さい。